



Acuerdo en el G7 Impuesto mínimo global para grandes empresas

Responsables de Economía y Finanzas de los países del G7 posan este sábado frente al palacio Lancaster House, en Londres. El club de países ricos plantea un impuesto global mínimo del 15% a empresas y busca que las multinacionales paguen sus gravámenes en los países donde generan el dinero. **PAG 16**

Llegó la gran elección, la más grande en la historia de México

Más de 21 mil cargos de elección en disputa y 500 de la Cámara baja

Alud. La MegaElección ya está aquí y son varios los factores que se han puesto a favor de que los mexicanos elijan una impresionante cantidad de puestos de elección popular, por encima de 21 mil, aunque evidentemente los más relevantes son la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, las 15 gobernaturas, el total de alcaldías en la Ciudad de México, las capitales estatales y sus municipios conurbados en Jalisco y Nuevo León.

El primer factor a favor (relativo) es el COVID, que ha sido benévolo con la ciudadanía y se llega a las urnas en una etapa de reducción de contagios y con disponibilidad hospitalaria que garantiza salvar vidas.

OPINIÓN

Rafael Cardona
r.cardona@cronica.mx

La estocada recibiendo y los derrumbes

Quizá no haya sido un alarde diplomático, pero sí un ejemplo

César, un ciudadano de Tláhuac, que nunca ha faltado a una elección desde que tiene edad para votar, esta vez no irá a urna. Estuvo intubado durante 3 semanas, hace 10 días lo lograron rotar (la intubación es boca abajo) y después su doctor, atento a él gracias a que no estaba saturado como a inicios de año, decidió un procedimiento detallado para girarlo y mandarlo a casa. Sí, César está en casa, sobrevivió, pero no podrá ir a la casilla.

Aún así, su familia podrá hacerlo y con ellos millones de mexicanos vacunados y otros que están en espera de ello, pero que están conscientes de las medidas para evitar al coronavirus durante la estancia en una fila. **PAG 6**

ENTREVISTA Página 12

—¿Cuánta gente está dispuesta a apostarle a un niño de 8 años que quiere ser bailarín de ballet?, se pregunta Isaac Hernández



HISTORIA EN VIVO Bertha Hernández - Página 8

José Vasconcelos o la "inundación de libros verdes"



La UAM valida PREP que usará el INE

Certeza. La Universidad Autónoma Metropolitana, a través de un procedimiento de validación, ratificará ante Notario Público que el sistema informático auditado es el mismo que el INE operará a partir de las 20:00 horas del 6 de junio.

Como parte de la colaboración con el INE, la UAM también realizó pruebas de seguridad a la infraestructura tecnológica. **PAG 7**

LA ESQUINA

El día de la elección retoma, en 2021, el cariz de fiesta cívica. La cantidad exorbitante de cargos de elección muestra que las necesidades de la población se diversifican a lo largo del territorio y necesitan, en muchos casos, la respuesta federal, nacional, pero muy ligado a las autoridades locales. La elección es eso, una respuesta a las necesidades de todos que surge del mejor mecanismo posible: nuestra vida democrática.